
花見川第一中学校・花見川第二中学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２８日（火）に、第４回「花見川第一中学校・花見川第二中学校統合準備会」が、花見

川第二中学校の図書室にて開催され、学校や保護者会、教育委員会の統合準備の進捗状況等を確

認し、協議を行いました。また、統合校の制服や体操服、ジャージ等が展示されました。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

統合準備会とは・・・ 

 

 

備中会長（花見川第一中学校 校長） 

本日展示しているものが、統合校の新し

い制服や体操服、ジャージです。統合校に

入学してくる子どもたちの意見を最優先

に決めました。 

現在は、校舎の耐震補強工事が本格化し

ています。来年度は居ながら施工になりま

すが、今ある設備をより良いものにしてい

くという方針のもとで、工事を進めていた

だきたいと思います。両校で連携をとりな

がら、統合校として良いスタートができる

ように、皆様の御協力をお願いします。 

鈴木副会長（花見川第二中学校 校長） 

 先日、第一小の授業を参観しましたが、

６年生をはじめとして、授業に臨む子ど

もたちの様子がとても落ち着いており、

この子たちが統合校に入学してくるとい

う思いを強くしたところです。 

第一中の生徒は、部活動の合同練習等

で会うたびに、いつも気持ちよく挨拶し

てくれます。本校でも、先日合唱コンク

ールが行われ、生徒たちはとても頑張り

ました。統合まで残り少なくなってきま

したが、生徒が生き生きと活動できる学

校を作りたいと思っています。 
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藤井副会長（第二中学校区青少年育成委員会 会長） 

 学校関係の方々、ＰＴＡ・保護者会の方々が協力

しながら、統合に向けた準備が順調に進んでいるこ

とに感謝します。地域の立場として、生徒の登下校

の安全確保や防犯対策について、しっかりと取り組

んでいきたい。 

また、両校の青少年育成委員会の統合に向けて協

議を続けていますが、これからも更に充実した協議

段階に入っていく予定でおります。 

統合準備会は、地域代表、学校代表、ＰＴＡ・保護者会代表、教育委員会所管課担当により構成さ

れ、平成２７年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりをめざして、統合新設校

の教育内容や校舎改修、通学経路の安全確保、統合前の交流活動、制服や学用品等について、情報交

換と協議を行います。また、学校やＰＴＡ・保護者会は、それぞれの役割に従い、統合に向けての課

題を適宜検討・調整し、統合準備会に報告します。 

統合に向けた準備状況についての協議内容 

 

統合校の新しい制服です！ 
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＜学校より＞ 

（１）制服、体操服、ジャージ等について    

   男子の制服の袖口のボタンは、女子の仕様と同じように外します。今までは体操服やジ 

ャージ等に氏名を刺繍していましたが、今後は学年色で周りを縁取ったシールを付ける方 

法で発注する予定です。在校生が現在着用している制服やジャージ等については、統合後 

も着用を認めます。 

 

（２）両校生徒の交流活動について  

      部活動の合同練習が盛んに行われています。バスケットボール部やバドミントン部は、
現在、第一中の体育館が耐震補強工事で使用できないため、第二中の体育館で一緒に練習
しています。また、野球部の１年生大会では、両校の合同チームが出場します。 

 

（３）教育課程の編成に向けた準備について      

    統合後の修学旅行（３年生）や自然教室（２年生）、体育祭、合唱コンクールの日程が決 

まりました。その他の細かい行事については、両校職員の合同会議を定期的に開催して協議 

していきます。 

＜保護者代表より＞ 

・第一中と第二中の保護者会役員が集まり、統合後の保護者会会則などについて、協議を続けて
います。花の苗植え活動や廃品回収は、統合後も継続して実施する予定です。また、統合後の
ＰＴＡ役員についても、今年度中に方向性を出したいと考えています。今後も統合が良い方向
で進むように話し合いを続けていきます。 

＜今後の予定＞ 
第５回準備会 平成２７年２月 

※ 準備会の合間には、学校間、保護 

者組織間の打ち合わせも随時行う 

予定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-59１１  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜教育委員会より＞                        ＜説明会当日の様子＞ 

・統合校説明会については、花見川第一中、第二中の保護者をはじめ、 

花見川地区小学校５校の保護者や地域の方々を対象に、１１月９日 

の日曜日、午前１０時から第二中を会場に行います。統合合意まで 

の経緯と統合に向けての開校準備状況、統合校の概要について説明 

します。                     【企画課】 

・統合校の校名については、５月に実施した保護者、住民対象のアン 

ケート調査を参考に、校名検討委員会において選定した結果、 

「千葉市立花見川中学校（仮称）」という校名で内定しました。１１月末から行われる市議会第４

回定例会で議決された後、正式に決定となります。                【企画課】                   

・備品の購入や移動、廃棄物の回収については、両校ともに計画的に進めています。  【総務課】 

・耐震補強工事や内部改修工事は予定通り進んでいます。来年度の改修工事は、工期を分けて行うの

で、生徒に教室移動をお願いすることとなりますが、できる限り負担をかけないようにするよう、

実施設計についての協議を進めています。                  【学校施設課】 

・日頃より、登下校の見守り活動や、安全活動に感謝いたします。５月に第一中より提出された交通 

安全施設要望について、市民サービス課を通じて千葉北警察署に依頼しました。その結果、正門前

の横断歩道の補修については完了しました。また、南西角の横断歩道の設置要望については、歩行

者溜りのスペースができるかどうか検討中です。                 【学事課】 

・教職員の人員配置については、先行地区の実績を踏まえ、適切に対応していきます。【教職員課】 

・教育課程の編成等について、両校に相談しながら支援していきます。        【指導課】 

・給食関係については、給食センターや学校と連携しながら、計画的に準備を進めています。 

  【保健体育課】 


